

la Rivière de Cuivre , de relever exactement sa direction , et de la suivre jusqu'à la mer où elle a son embouchure. -- M. Hearne , jeune homme qui se trouvait au service de la Compagnie , et qui avait été Officier de Marine , très-propre d'ailleurs à faire des observations pour déterminer la longitude et la latitude , et à marquer sur une carte les Terreins et les Rivières qu'il traverserait , fut chargé de ce service.

Il partit en effet le 7 décembre 1770 du Fort du Prince de Galles , situé sur la Rivière Churchill , et il a raconté fidèlement dans son Journal chacune de ses opérations. Le public accueillerait ce Journal avec intérêt , puisqu'on y trouve un tableau naïf et sans art de la manière de vivre des Sauvages de l'immense espace qu'a trouvé M. Hearne , et qu'on peut dire avoir été ajouté par lui à la géographie du Globe , &c.

M. Hearne ne fut de retour au Fort du Prince de Galles , que le 30 juin 1772 : son voyage avait été de dix-neuf mois. Les fatigues et les peines extraordinaires qu'il souffrit , et le service distingué qu'il rendit à la Compagnie , furent dignement récompensés ; il est aujourd'hui Gouverneur du Fort du Prince de Galles , où il a été fait prisonnier par les Français en 1782 , et où il est retourné l'Été dernier.